

※ 新たなおやつ ※

最近動物たちにいろんな食べ物の寄付を頂きます。初めて与えてみるものも多いのですが、失日青山豆+本舗様から頂いた、炒ったがイン・エンドウマメ・ソラマメを初めてゴリラたちに与えると、ゲンキ以外はマンに食べ、そしてゲンキも数日後には周りがみんな美味しそうに食べているのを見たからか、食べ始めました。以前、乾燥させたがインを与れたのでものなかったので、少しびっくりでした。そりにおいからゴリラたちのおやつにと、グラウンドの屋上から角切りのコメも前からました。すると、これまでのおやつよりもサインが小さいことがあったのですが、今回炒ったさいていました。すると、これまでのおやつよりは間がかった、良いエンリッチメントになることがわかりました。サインが小さいたが、予想はたンリッチメントになることがわかりました。サインが小さいたのを諦めるかもと思っていましたが、予想以上にマメは魅力的らしく、4頭とも根気よく小さなマメを探し回った。大きな体のゴリラたち、特にモモタロウがちまちまと一生懸命

マメを拾っている姿は可愛らしいです (*^-^*) そして、それに負けじと小さい体で必死に動き回るキンタロウものマメはゴリラたちにとっては、貴重なタンパク源にもなります。もちろん彼らの主食は牧草や枝葉ですが、これからはマメのおやつを楽しんでもらう機

会も増えそうです♪



↑マメを拾うモモタロウとゲンタロウ。 マメが小さいので,一見何をしている のかわからないかもしれません(^^;

★ ほぼ治りました 🖟

失月からゲンキの右頼にできていたコブ。これまでも何度もあるのですが、今回も昔からある虫歯が原因で膿が溜まっているものと思われました。 杭生剤の投薬によってかなり小さくなりましたが、まだ微妙に膨らみがあります。毎日トレーニングの際にコブを触ってみるのですが、現在は膿が溜まっているような感触はなく、少し皮膚が分厚く固くなっているような感じがしています。あまり長期にわたって抗生剤の投与を続けると、もっと必要な状況になった時に抗生剤が効かなくなってしまう

こともあるので、現在は投薬を終了して様子を見ています。今のところ再びコブが大きくなってるようなことはあらせん。これからも気を付けて、原因と思われる虫歯を抜くという根本的な治療に向けても、少しずつ準備を進めています。



↑ 角度によってはほとんどわからないく らいの小さなコブになりました。

~今回の一枚~



「兄弟」

梁の上で寝転んで遊び、一息ついた時のゲンタロウとキンタイが一つのようにのからのがしがられて、2 人外の顔がでいた。 大海になった。 大海にない はいない はい (*^-^*)